

PRESIDENTE LAGOS VALORÓ LA INSTALACIÓN DE EMPRESAS FINLANDESA EN CHILE

En el almuerzo de clausura del seminario empresarial chileno-finlandés, el Mandatario destacó que nuestro país es una buena plataforma para expandir negocios al resto de América Latina.

Al respecto, señaló los importantes avances que ha experimentado Chile en materia de telecomunicaciones e infraestructura, entre otros ámbitos. "Es eso lo que puede hacer considerar a Chile como una buena plataforma para la región", indicó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, valoró esta tarde la decisión de la empresa minera Outokumpu de establecer su sede regional para América Latina en nuestro país, hecho que reafirma la posición de Chile como plataforma de negocios para el continente. "Estamos tratando de competir en diferentes áreas, tenemos un buen sistema de comunicaciones, buenos estándares educacionales y, al mismo tiempo, estamos tratando de mejorar nuestra infraestructura en materia de puertos y aeropuertos, carreteras y ferrocarriles, y es eso lo que puede hacer considerar a Chile como una buena plataforma para la región", explicó el Jefe de Estado.

El Mandatario participó en el almuerzo de clausura del seminario realizado en el marco de la visita de la Presidenta de Finlandia, Tarja Halonen, en el que los empresarios que la acompañan compartieron una jornada de trabajo con sus pares chilenos.

Durante el encuentro, el Jefe de Estado destacó la valoración que tiene el sistema político y económico chileno en la comunidad internacional, junto con un riesgo país que está entre los más bajos entre las economías emergentes. El Presidente Lagos mencionó también la estabilidad que otorgan al país las políticas fiscales y monetarias adoptadas en los últimos años.

A lo anterior, el Mandatario agregó el optimismo que existe sobre el futuro crecimiento de la economía chilena, con tasas estimadas de entre un 4 ó 5 por ciento, proceso que se conjuga con políticas sociales que buscan mejorar las condiciones de sectores de menores ingresos. "La estabilidad política, junto a las reformas económicas, que intentamos presentar en términos de cohesión social, son esenciales si queremos ser competitivos a nivel mundial. Debemos ser capaces de tener una sociedad basada en valores democráticos, en acciones económicas sólidas", concluyó el Jefe de Estado.